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Excelentíssimo Senhor Presidente,

            Temos recebido em nosso gabinete diversas solicitações de funcionários públicos municipais , aqui
representados pela senhora Shirley , que nos trouxeram o pedido para que sejam realizados estudos para o aumento
na margem de empréstimos consignados. 

            Tal solicitação tem como fundamento a situação que atravessamos , provocada pela pandemia de
COVID , o que comprometeu  o orçamento familiar , já que em muitas famílias pessoas ficaram desempregadas ou
impossibilitadas  de trabalhar pelo fechamento do comercio. Diante deste relato e da situação exposta, eles pedem esta
ajuda , para que possam honrar com seus compromissos . 

              Certos de que V.Excia. envidará esforços para uma solução viável, desde já agradecemos,
reiterando, no ensejo, nossos protestos de elevada estima e distinta consideração.

estudos técnicos que permitam atender a  solicitação de funcionários públicos municipais,
que           pedem  um aumento na margem de empréstimos consignados.
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 17 de maio de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO
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